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Sehr ██████████████████████████
leider konnte ich bis heute keine Antwort auf mein Schreiben vom 13.06.2020 verzeichnen. 
Bisher haben wirklich alle anderen Arbeitsgerichte geantwortet, sehen also eher weniger Probleme. 
Sie kénnen deren Antworten hier einsehen: https://fragdenstaat.de/a/187681 

Das ist ftir mich als einfachen Btirger wirklich recht spannend, da ich erst ktirzlich mit dem AIG/IFG in 
Kontakt gekommen bin. Es tiberrascht mich, wie doch unterschiedliche Ansichten und Auffassungen so 
existieren. Auch die unterschiedlichen Landesbeauftragten fiir Informationsfreiheit vertreten teilweise 
kontraére Auffassungen. Das macht es privaten Nachforschungen, wie meinen, nicht immer leicht. 

Darf ich Sie daher bitte meine Argumente vom 13.06.2020 zu prtifen und mir wenigstens irgendeine Art von 
Antwort zu erteilen? 

██████████ ████ ███████
Marcel Langner


